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用户感想

刘一超：

我只记得我天天都在拍照，但是我极少与父母在一起拍一张照片，也

许是许久不能回家罢了，今年暑假我特想与他们拍个合照，记得上一

次拍照片还是十年前我过 12 岁生日的时候，十年过去了，我不知道

依靠什么来看看妈妈十年的变化，家里面的全家福永远停留在 2005

年的那一刻，我想给十年后的妈妈留一张她美丽人生影像，还有陪伴

在她身边最值得骄傲的儿子。

苑丽 

通过朋友圈了解到传给雅昌的活动。起初是因为免费才尝试去参与

的， 还有就是希望把以前手机里拍的不错的照片，有回忆的、有纪

念意义的 、有感情的照片从虚拟的转化为具象的。可以让这些回忆

留在我的相册里，而不是我 800 年不打开的硬盘里。几天后收到照片，

很精美的小信封里，有我满满的回忆。巴掌大的小照片，很可爱，背

面还可以写寄语，是件很美好的事情。翻看每一张 lomo，都是一段

回忆，感受真情所在，我想这就是我传给雅昌的意义吧。
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慈鹏跃

曾经计划过大学生活的轨迹，却从没想过能在大学遇到过这样几个

人，我们称呼我们彼此为亲戚。一个江苏，一个河北 , 一个宁夏，一

个山东，天南海北，走到一起。拍这张照片的时候我们说：现在照片

上是两对儿，将来会有很多很多照片，会是两家子。这年两个大男生

毕业了，借此照片，我们开始了第一张纪念，是我们大学的终点，也

是我们准备一起生活，准备一起努力奋斗的起点。加油 !

张永宁

当时是在朋友圈看到朋友转发的关于“传给雅昌”活动的宣传，因为

一直挺喜欢摄影，所以手机里也有很多自己觉得还不错的照片，就对

这种活动挺感兴趣的，自己拍的照片打成 LOMO 卡，感觉也是很不

错的。而且这个活动还首单免费，花了一分钱就打了十八张照片，当

时挑了几张景物的，还有一大部分是拍的一个朋友，想打出来送给她。

提交完订单，等了几天，就收到了照片，看照片质量真的很不错，纸质、

色彩还原都很棒。送给朋友，她也很喜欢。很喜欢这个活动，以后多

攒点照片还来打。也希望更多的人能够参加到这个活动中来！


